



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2003-63**

under the

**ELECTRICAL INSTALLATION
AND INSPECTION ACT
(O.C. 2003-276)**

Filed September 8, 2003

1 Section 17 of New Brunswick Regulation 82-215 under the Electrical Installation and Inspection Act is amended

(a) by repealing subsection (1) and substituting the following:

17(1) The charge for a supplier's licence or for renewal of a supplier's licence is \$200.00.

(b) by repealing subsection (2) and substituting the following:

17(2) The charge for an agent's licence or for renewal of an agent's licence is \$100.00.

(c) by repealing subsection (3) and substituting the following:

17(3) The charge for an inspection or reinspection is \$100.00 per hour or any part of an hour, with a minimum charge of \$100.00.

(d) by repealing subsection (4).

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2003-63**

établi en vertu de la

**LOI SUR LE MONTAGE ET L'INSPECTION
DES INSTALLATIONS ÉLECTRIQUES
(D.C. 2003-276)**

Déposé le 8 septembre 2003

1 L'article 17 du Règlement du Nouveau-Brunswick 82-215 établi en vertu de la Loi sur le montage et l'inspection des installations électriques

a) par l'abrogation du paragraphe (1) et son remplacement par ce qui suit :

17(1) La délivrance ou le renouvellement d'une licence de fournisseur donne lieu à la perception d'un droit de 200,00 \$.

b) par l'abrogation du paragraphe (2) et son remplacement par ce qui suit :

17(2) La délivrance ou le renouvellement d'une licence de représentant donne lieu à la perception d'un droit de 100,00 \$.

c) par l'abrogation du paragraphe (3) et son remplacement par ce qui suit :

17(3) Une inspection ou une réinspection donne lieu à la perception d'un droit de 100,00 \$ par heure ou fraction d'heure avec un droit minimal de 100,00 \$.

d) par l'abrogation du paragraphe (4).

2 This Regulation comes into force on September 30, 2003.

2 Le présent règlement entre en vigueur le 30 septembre 2003.

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK
All rights reserved / Tous droits réservés